

年配の劇団OBに交じり、  
高校生や大学生といった若い  
世代も客席を埋めていた。愛  
知教育大の「劇団把夢」は結



→ 2 →



松井眞人

成四十周年を迎えた今年、新春公演「宵の音鐘」をG/pit（名古屋市中区）で上演した。

壁、床、天井が黒一色。照明や舞台美術を効果的に見せる「ブラックボックス」は、劇場空間の定番だが、名古屋

名古屋市中区

G/  
p-i-t

では意外に少ない。「奥行きのある舞台をどう生かすか、脚本を書く段階から試行錯誤

した」と作・演出の教育学部三年生の中西大智は話す。昨年公演で利用した際、劇場の特徴に合わせた芝居作りの面白さに気が付いたという。

演劇を始めた動機は「目標している教師の仕事は、『演じる』という点で役者に近

い」と考えたからだ。若者が芝居に興味を持つ理由はさまざまだが、G/pitが取り組む熱気には特有の背景がある。

二〇〇四年の開場以来、運営に関わる代表の松井眞人が「当初からやってみたかった」と語ったとある。G/pitは、若手劇団を対象とした劇場主催のチャレンジフェスティバル。劇団が競い合い、審査員が講評する。「出費ばかりでもうからない」と苦笑しながらも、十数年以上続ける。名古屋の小劇場界は若手が継続して演劇に打ち込むには、環境がまだ整



今年のチャレンジフェスティバルで大賞を受賞した劇団把

夢の「宵の音鐘」=名古屋市中区のG/pitで

## 若手育てるフェス開催

つていい。資金難などで夢を断念するケースも後を絶たない。看板役者でもある松井は、努力の末に独り立ちした有望な同僚が結婚や出産、介護などでやめる姿をしてきた。

劇団「あおきりみかん」の

（長田真由美）